

DAREDEMO HERO ファミリーデー&クルミネーション

4月23日、子どもたちとその家族、そして、我々スタッフと総勢80名を超える大人で、DAREDEMO HEROファミリーデー&クルミネーションが開催されました。

普段なかなか交流の機会がないHERO'S HOUSE1とHERO'S HOUSE2の交流、そして1年間頑張った子どもたちと活動を支えてくれた保護者へのねぎらいを目的にしたこの会では、参加者みんなが素敵な時間を共有することができました。

また、DAREDEMO HERO関西支部の皆様のご支援により成績優秀者と、普段からDAREDEMO HEROの活動を積極的に手伝ってくれている保護者への表彰式(クルミネーション)行いました。子どもたちへは、賞状・トロフィーに加え、HERO'S HOUSE内で利用可能な「クーポン」が送られました。この「クーポン」は、新学期や学校の宿題に必要な学用品や備品の購入の際に利用できるようにしています。

今回の開催に際し、ご寄付いただきました寺田章様、関西支部の皆様、本当にありがとうございました。



夏休み特別授業

子どもたちの夏休みにあたる4月5月の2か月間、DAREDEMO HEROでは週6日特別授業を開催しています。今年、基礎学力の向上を目標に、数学・英語・日本語の3教科に力を入れて取り組んでいます。

貧困のため学校に通えなかったり、家で勉強ができなかったりする期間がある子どもたちは、基礎がないがために、学校の授業についていけなくなってしまうことがあります。そんな子どもたちが、基礎を固めることによって、学校の授業が「楽しく」なるように、一人一人に丁寧に授業を行っています。

同時に、学校の授業よりも難しい問題に取り組んでいる子どもたちもいます。それぞれの教科で、それぞれのレベルにあった学習ができるよう、レベル別試験を行い、膨大な資料を準備しました。さらに、週1回のアートクラスも開催し、勉強だけでなく、自分を表現する方法も学んでいます。

この夏の子どもたちの成長が、とても楽しみです。



gooddoのご協力ありがとうございます！

皆様のご支援のお蔭様で、今月 ついにポイント総数が659団体中の10位になることができました。10位以内に入ると支援額も2倍になり、より子どもたちへの支援の幅も広がります。

毎日のgooddoクリックのご協力、誠に有難うございます。今後できるだけトップ10を維持していけるよう、引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

ジェームス君の劇的な回復



先月号で皆様にご協力をお願いしましたジェームス君の近況をお知らせします。

お蔭様で、たくさんのご支援をいただき、無事に抗がん剤治療を行うことができました。2度目の抗がん剤治療を終え、目の炎症も収まり、笑顔でおしゃべりができるほど回復しています。

今後、抗がん剤の治療を続け、両目の摘出手術が行われます。消えそうだった命を、皆様の温かいご支援で、つなぎとめることができました。ご支援いただきました皆様に、心より感謝いたします。今後ともよろしくお祈りします。